



**CARMODY MIDDLE SCHOOL**  
**FORMULARIO DE MATRICULACIÓN DE 8.º GRADO DE 2025-2026**

**1. INFORMACIÓN DEL ESTUDIANTE:** Rellene cuidadosamente la información del estudiante.

Nombre: \_\_\_\_\_ Número de identificación del estudiante: \_\_\_\_\_

Fecha de nacimiento \_\_\_\_ / \_\_\_\_ / \_\_\_\_ Teléfono particular: \_\_\_\_\_ Escuela actual: \_\_\_\_\_

Marque todas las opciones que correspondan: IEP \_\_\_\_\_ 504 \_\_\_\_\_ GT/ALP \_\_\_\_\_ ELL/ESL \_\_\_\_\_

**2. ELECCIÓN DE ASIGNATURAS OPTATIVAS:** Ordene sus 6 asignaturas optativas preferidas, ya sean semestrales o de año completo, **del n.º 1 al n.º 6**. Las asignaturas optativas de año completo se enumeran en la parte superior y las asignaturas optativas semestrales se enumeran debajo de las opciones de año completo.

**ASIGNATURAS OPTATIVAS DE AÑO COMPLETO:**

ORDEN:	MÚSICA
	<b>Banda de concierto, niveles 1, 2 y 3:</b> toque o aprenda a tocar un instrumento de banda como flauta, clarinete, saxofón, trompeta, trombón, barítono, tuba o percusión. Los conciertos se programan en las noches durante todo el año. Se ofrecen oportunidades para viajar e ir de excursiones. La clase está diseñada tanto para músicos principiantes como experimentados. Músicos de nivel avanzado que están dedicados y desean actuar en varios conciertos y festivales en la comunidad y el estado.
	<b>Orquesta, niveles 1, 2 y 3:</b> toque o aprenda a tocar un instrumento de cuerda como violín, viola, violonchelo y bajo. Los conciertos se programan en las noches durante todo el año. Se proporcionan oportunidades para viajar e interpretar en excursiones. La clase está diseñada tanto para principiantes como para músicos experimentados. Músicos de nivel avanzado que están dedicados y desean actuar en varios conciertos y festivales en la comunidad y el estado.
	<b>Coro:</b> esta clase brinda la oportunidad de cantar una variedad de estilos de literatura coral para diferentes tipos de voces y está diseñada para desarrollar técnicas vocales y la habilidad de cantar partes específicas de canciones.
IDIOMAS DEL MUNDO	
	<b>Español 1:</b> Involucrar a los estudiantes en el aprendizaje cultural mientras escuchan, hablan, leen y escriben en español. *Los estudiantes tienen la oportunidad de tomar cursos avanzados de Idiomas del Mundo en Carmody Middle School. Estos cursos siguen las mismas normas académicas y plan de estudios de Colorado que los cursos ofrecidos en la escuela preparatoria y son una forma de proporcionar cursos acelerados y desafiantes a nuestros estudiantes. La finalización exitosa de cualquiera de estos cursos elegibles otorgará automáticamente al estudiante créditos de preparatoria. Esto significa que el nombre del curso y la calificación aparecerán en el expediente académico de la escuela preparatoria del estudiante. La calificación no se contemplará al calcular el GPA de la escuela preparatoria del estudiante.
	<b>Español 2:</b> Profundizar en la comprensión auditiva, la expresión oral, la lectura, la escritura y la cultura, y consolidar los conocimientos previos. PRERREQUISITO: Español 1 *Ver información adicional arriba en Español 1 para opciones de créditos de preparatoria.

**ASIGNATURAS OPTATIVAS SEMESTRALES**

CIENCIAS DE LA SALUD
<b>Educación Física (PE):</b> esta clase tiene dos componentes: aprendizaje en el salón de clase y el ejercicio orientado a la aptitud física de por vida. En el salón de clase, los estudiantes adquieren las habilidades, hábitos y conocimientos necesarios para la aptitud física. El trabajo en el campo proporciona a los estudiantes la oportunidad de desarrollar habilidades en más de uno de los siguientes deportes o actividades: deportes de equipo, deportes individuales o compuestos por dos personas, deportes creativos y actividades de aptitud física.
<b>Actividades deportivas específicas (ciclismo de montaña):</b> esta clase ayuda a los estudiantes a desarrollar conocimientos, experiencia y habilidades en ciclismo de montaña y reparación y mantenimiento de bicicletas. Se proporcionarán bicicletas de montaña y cascos.
HOTELERÍA Y HOSTELERÍA, SERVICIOS HUMANOS Y EDUCACIÓN
<b>Lenguas y Culturas del Mundo:</b> Aprender tradiciones y saludos de otras culturas, palabras básicas, acontecimientos

	importantes, comidas, arte y mucho más mientras exploras países del mundo. <b>PUEDE CURSARSE UNA VEZ</b>
	<b>STEM, ARTES, DISEÑO Y TECNOLOGÍA DE LA INFORMACIÓN</b>
	<b>Exploración del Arte 1:</b> esta clase proporciona a los estudiantes conocimientos fundamentales de conceptos de arte y la oportunidad de explorar una variedad de medios de comunicación y crear obras de arte individuales. Esta clase profundizará y se basará en el conocimiento de los elementos fundamentales del arte, los principios, los conceptos de diseño y el lenguaje de los artistas visuales. También proporcionará la exploración de oportunidades profesionales, de artistas y estilos.

<b>ASIGNATURAS OPTATIVAS SEMESTRALES (CONTINUACIÓN)</b>	
	<b>Exploración del Arte 2:</b> esta clase se basa en los mismos conceptos de Exploración del Arte 1, y a la vez permite a los estudiantes comenzar a desarrollar un estilo artístico personal. Esta clase continuará profundizando el conocimiento de los elementos fundamentales del arte, principios, conceptos de diseño y lenguaje de los artistas visuales a través de la experimentación y la reflexión. <b>PRERREQUISITO: Exploración del Arte 1</b>
	<b>Escultura:</b> profundice en las formas tridimensionales de arte, que incluye el papel maché, la cerámica y la joyería de metal. Esta clase ayuda a los estudiantes a tomar ideas o diseños bidimensionales y desarrollarlos en expresiones tridimensionales creadas con una variedad de medios, habilidades y procesos. El aprendizaje de estudio incluye aprender los hábitos de un artista de estudio, experimentar con el contenido de la clase, crear obras de arte personales, reflexionar sobre el aprendizaje y los procesos de arte. <b>PRERREQUISITO: Exploración del Arte 1</b>
	<b>Arte Dramático*</b> : una clase introductoria que se centra en el estudio y representación de obras dramáticas. Los estudiantes trabajan en colaboración en actuaciones y están expuestos a experiencias prácticas que les proporcionan una idea de lo que sucede "detrás de escena" en una producción teatral. Incluye vocabulario especializado del teatro técnico, incluida la capacidad de analizar y criticar los elementos de diseño que se encuentran en producciones escolares y externas.
	<b>Producción y gestión teatral *</b> : se enfoca en el estudio e interpretación del drama y el teatro musical. Explore una amplia gama de material escrito, creación de obras dramáticas originales y céntrese en el papel de las artes dramáticas en la sociedad. Los estudiantes trabajan en colaboración en actuaciones y participarán en la producción de la obra de otoño o musical de primavera.
	<b>Producción de Publicaciones: Periódico*</b> : es una clase basada en proyectos diseñada para introducir a los estudiantes al periodismo. Nuestra meta es dar a los estudiantes la oportunidad de profundizar en los detalles del proceso de publicación, desde la producción de noticias hasta la tecnología, la comunicación, la edición, la gestión del tiempo y todo lo demás. Los estudiantes tendrán una idea de cómo es planificar, diseñar y crear el noticiero de Carmody (Cougar TV), el anuario de nuestra escuela (en el semestre de otoño) y el periódico Carmody.
	<b>STEM I*</b> : introduce a los estudiantes a las vías profesionales de STEM (ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas). Los estudiantes explorarán una amplia variedad de temas relacionados con STEM que incluye informática, diseño técnico e ingeniería. A lo largo de la clase se hará hincapié en la exploración de carreras profesionales y el desarrollo del liderazgo. <b>SE PUEDE TOMAR UNA VEZ</b>
	<b>STEM II*</b> : permite a los estudiantes explorar profundamente las vías profesionales de STEM. Los estudiantes aplicarán las habilidades de STEM a medida que participan en proyectos sostenidos relacionados con este y con la informática, diseño técnico e ingeniería. A lo largo de la clase se hará hincapié en la exploración de carreras profesionales y el desarrollo del liderazgo. <b>SE PUEDE TOMAR UNA VEZ, PRERREQUISITO: STEM I</b>
	<b>Exploración de actividades recreativas al aire libre *</b> : invita a los estudiantes a un emocionante viaje en el mundo de la aventura y la recreación al aire libre. Esta clase dinámica combina el aprendizaje práctico con habilidades del mundo cotidiano que sumerge a los estudiantes en actividades como hacer nudos, navegar y elementos esenciales para acampar. En el trayecto, los estudiantes adquirirán conocimientos vitales de primeros auxilios y descubrirán cómo desenvolverse en la naturaleza. Más allá de las habilidades, la clase enfatiza la exploración de carreras profesionales y el desarrollo del liderazgo que inspira a los estudiantes a liderar con confianza e imaginar posibilidades futuras en profesiones al aire libre.
<b>LIDERAZGO</b>	
	<b>Ayudante de docentes</b> : una oportunidad para apoyar a los docentes en la creación de un ambiente de aprendizaje positivo mediante la tutoría y orientación de pares en un entorno académico con el fin de apoyar el crecimiento académico de los estudiantes. Los estudiantes también ayudarán a los docentes a preparar materiales para futuras lecciones. * <b>SE REQUIEREN LA RECOMENDACIÓN DEL DOCENTE Y LA APROBACIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN</b>
	<b>Sources of Strength</b> : Sources of Strength es un programa de bienestar integral basado en la fortaleza que se centra en la prevención del suicidio, pero incide en otros problemas como el abuso de sustancias ilegales y la violencia. El programa se basa en un modelo de conexiones relacionales que utiliza equipos de pares líderes capacitados por asesores adultos para

cambiar las normas sociales de los pares en cuanto a la búsqueda de ayuda y alienta a los estudiantes a evaluar y desarrollar individualmente los puntos fuertes en su vida. **\*SE REQUIERE APROBACIÓN**

**Mentoría (WEB: *Where Everybody Belongs* o *Donde todos pertenecen*):** Centrado en el desarrollo personal y del carácter, las habilidades de liderazgo, las habilidades contra el acoso, el servicio, la organización y la comunicación. Crear y proporcionar eventos y lecciones significativas como mentor de un grupo de estudiantes para proporcionar apoyo académico, socioemocional y conjuntos de habilidades adicionales. **\*SE REQUIERE APROBACIÓN**

Los cursos están sujetos a cambios. Todos los estudiantes están obligados a tomar las siguientes clases: Matemáticas, Artes Lingüísticas, Estudios Sociales y Ciencias. A algunos estudiantes se les exigirá que cursen la asignatura de Enfoque Académico que se considerará como una asignatura optativa. La ubicación en estas asignaturas y en las asignaturas avanzadas se determinará mediante un conjunto de pruebas que incluyen las calificaciones actuales, los resultados del MAP y las recomendaciones de los profesores. Todos los cursos optativos pueden estar sujetos a diversas tasas.

\* Las clases de **Educación Profesional y Técnica (CTE)** proporcionan preparación para carreras y aprendizaje permanente a través de la exploración profesional y la preparación para la fuerza laboral. Carmody Middle School tiene un sólido programa de CTE que da a los estudiantes varias oportunidades para participar en la exploración de carreras profesionales. Estas clases introductorias sientan las bases para que los estudiantes exploren más en la preparatoria o en Warren Tech, la escuela CTE designada de las Escuelas de Jeffco.